

MARTIN ARMISEN, conseiller municipal de JUIN 1995 à 2013

Comment te dire notre tristesse de te voir partir

Fidèle à sa manière d'être, Martin ARMISEN nous a quittés sur la pointe des pieds.

C'est aussi avec discrétion, qu'il combattait depuis 2008, contre une terrible maladie qui a eu raison de sa volonté de vivre. Il a vécu sa maladie avec un courage admirable. C'est un apaisement de penser, que dans son sommeil, il va désormais enfin connaître le repos.

Artiste de profession, puisqu'il exerçait la profession de ferronnier d'art, il a pour rejoindre Chantal à Paris en 1974, été embauché par l'entreprise FICHET. C'est là qu'a commencé sa passion pour les coffres forts.

Après un court séjour sur Nice, il a dès son retour en terre catalane, monté son entreprise qui avait pignon sur rue à Perpignan.

C'est cette coupure avec son pays qui a attisé ses passions pour le service public et les traditions catalanes.

Ces différents mandats électifs l'ont amené à être Président de l'Office du Tourisme, ou il a, avec un groupe d'amis unis, permis de faire vivre nos traditions catalanes.

Il a avec l'amour de cette terre qu'il portait, organisé pendant plusieurs années, la trobada del canigo, ce qui lui a valu d'être reconnu sur le plan départemental de « Délégué à la catalanité ». Et bien sûr, chaque année, il avait la responsabilité des feux de la saint jean sur la commune, désireux de perpétuer la tradition d'une manifestation porteuse d'un message d'amour, de paix et d'amitié. Il n'a pas hésité à se porter volontaire en 2003, pour organiser le 40ème Congrès Départemental à la salle polyvalente de Saint Laurent. Congrès encore aujourd'hui ancré à jamais dans la mémoire de « Pacha » Jean Iglésis président des Feux internationaux de la St Jean et de tout son groupe de bénévoles.

Toujours sur cette même ligne de conduite, il a fait revivre sur sa commune qu'il aimait la fête de la San Jordi.

Son action s'est confirmé avec la création de son association « salanca catalana », avec qui il organisait également la bouillnade d'anguilles à l'école Jules Oudet, pendant les fêtes de la Saint Laurent.

Sur le plan sportif, très passionné de tennis de table, il a créé son club, où il occupait le poste de Président, Devenu Président Départemental, il n'a pas hésité à organiser le Critérium de France Junior au Parc des Sports du Moulin à Vent.

Son implication, son énergie, sa passion pour les traditions catalanes ont marqué la vie de notre commune et resteront des références.

Nos pensées vont à sa femme Chantal, son fils Nicolas et à ses proches à qui nous présentons toutes nos condoléances,

Nous t'embrassons MARTIN